

Las deudas con los periodistas

Hace unos días el Consejo Décima Sur del Colegio de Periodistas realizó el acto oficial en conmemoración del “Día del Periodista” y entregó el premio “Betty Rivera al Periodista Destacado 2024”, a los profesionales Carmen Maldonado y Luis Toledo, quienes fueron elegidos por sus pares colegiados. La ceremonia estuvo cargada de emoción, dado que muchos de los colegiados han acusado que no lo han pasado muy bien trabajando en la actual

administración de Gobierno. Por ejemplo, representantes de los trabajadores como el mismo Colegio de Periodistas y la Anef Los Lagos han señalado la existencia de denuncias por maltrato laboral presentadas en distintos servicios públicos como: Educación; Indap; Culturas, las Artes y el Patrimonio; Energía; Servicio de la Mujer y Equidad de Género y Segegob, quien puso término al contrato a su periodista, pese a que presenta una grave enfermedad. En la ocasión también llamó la atención de los asistentes



LA CEREMONIA DEL COLEGIO DE PERIODISTAS EN PUERTO MONTT.

que una de las periodistas premiadas no fuese acompañada por algún representante de su institución o de la autoridad

que lo representa, en este caso el ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.